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riepiloghiamo quanto descritto precedentemente: 
 
a Ferrere viene ritrovato un pacco contenente documenti scottanti dentro una 
l'innominabile vetturetta sospetta   
 
si parla di un tentativo di colpire allo stomaco tutti i bicilindrici per poi sostituirgli (mentre 
sono piegati a l'innominabile vetturetta) le loro amate 2cv con le innominabili vetturette  

 
 

una squadra di eroi eroici è stata allestita con lo scopo di sventare la minaccia  .. 
 
... è capitanata da Corrado meglio conosciuto come cbaz2cv  

 
 
al suo fianco ci sono gli elementi migliori che questo forum abbia mai conosciuto e tutti 
insieme formano  

  "quella sporca decina "   
 
 
.... ma qualcosa va storto e il decimo equipaggio non si presenta   (è quello con lo 
Sopthy Camel) anzi visto che qualcuno si ostina a chiamarlo "capo " dal cielo piovono 
ananassi e banane lanciate da un certo "Ciccio LJ" che offeso vola via e manda nella 
confusione tutti gli altri.... 
 
 

 bevete coca Cucca  

e vi sentirete in paradiso  
 
 
  lo sponsor... sapete, paga lui   
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Nel rimettere a posto le foto ho estratto questi due particolari della frana, sono riprese in 
alto nel punto in cui si era formata la grande M e il terreno si era distaccato creando una 
specie di trincea..... 
 

si vedono gli alberi sul bordo della terra franata 
sotto i loro piedi.... non posso stimare l'altezza, 
ma presumo si di alcune decine di metri  .... in 
basso nella foto si vede la roccia viva da cui si 
staccò tutto..... noi che lo abbiamo visto lassù vi 
possiamo assicurare che non riesci a trovare le 
parole per quanto è impressionante, ci siamo 
fermati e non abbiamo detto più nulla...... 
 

 
 
... e poi pensandoci come si faceva a non vedere i segni del disastro già da questa grande 

frattura   perchè gli uomini devono passare sopra tutto solo per del denaro . 
 

 
 
240 milioni di metri cubi di roccia   penso che detta così non è quantificabile, ma è una 

montagna vera e propria   
 
posso dirti che la diga è alta 266 metri e la frana sopravanza la diga di almeno una 50 di 
metri (forse di più)..... 
 

 
 
.. in pratica tutto il fianco della montagna si è spostato in avanti in un solo colpo, ma anche 
detto così non si riesce a comprendere... 
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... e poi l'acqua che ha spostato 50 milioni di metri cubi  
 
 
Ho riascoltato lo spettacolo di Paolini in vhs, quando parla dell'acqua che c'era nel lago e 
che è stata spazzata via dalla frana..... fa venire i lacrimoni , bisogna ascoltarlo, mi 
viene la pelle d'oca solo a ripensarlo.... 
 
 
... e l'acqua che c'era qui dove siamo ora dov'è finita l'acqua... 
 
 
 

la diga è stata fatta bene, i tecnici, gli ingenieri hanno lavorato benissimo, sono il 
vanto e l'orgoglio dell'italia del dopoguerra... 
 
... anche i geologi hanno fatto un bel lavoro, prima di tutto Leopold Muller che individuò 
con precisione austriaca il volume della frana e la pericolosità per le persone, e poi  
Edoardo Semenza figlio del Carlo Semenza progettista della diga che riprese il lavoro e 
riferì le stesse conclusioni  ... 
 
... sono stati gli interesse economici a provocare questo disastro, la natura ha solo 
compiuto quello che l'uomo gli ha fatto fare..... il denaro è tutto quello che ha messo in 
moto la catastrofe, il denaro è quello che distrugge tutto, distrugge i rapporti umani, e la 
possibilità di vivere in pace con il prossimo, il denaro è il nostro dramma..... 
 

non per niente si dice "Dio Denaro"   
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... ma per fortuna le doti del comandante non mancavano al buon Corrado e dopo un'iziale 
sconvolgimento raidistico... 
 

 il torrente Piota 
 
 

.... tutto si sistemò al meglio e il gruppo potè riaggregarsi sotto la supervisione di cbaz  
 

 tutto a posto   
 

... solo uno ancora correva isolato come un cane sciolto  
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il cielo si oscurò e improvvisamente piovvero dei goccioloni che sembravano dei datteri del 
deserto, ci fu un fuggi fuggi e il gruppo si disperse in tutte le direzioni... 
 

 
 
.... la missione stava per fallire prima ancora di iniziare, la colonna si era buttata per la 
ripida strada che in discesa diventava micidiale... 
 

 
 
cbaz  ma chi è stato a chiame LJ CICCIO... se lo pesco quel burlone... 
 

 
 
bulè  lo giuro il prossimo hanno al raduno di Ferrere prendo quel cane e lo leghiamo al 

palo della tortura e poi ci divertiamo anche noi  ... 
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Dolomitica di Watson 

12 ottobre 2007 - Watson 

Dolomitica di Watson 

 
L'avevo sognata da molti anni, diciamo che l'aspettavo da quando avevo finito la naja in 
trentino di rifare un giro per le Dolomiti  .... 
 
... ed ecco che mi si apre un'occasione più che unica, un raduno in Romagna dalle parti di 

Ravenna con le Dolomiti a soli 300 km  
 
Mi sono fatto un bel programmino in cui in una settimana dovevo visitare mezzo AltoAdige, 
in terzo di Veneto, un quinto di Friuli e di sfuggita una fetta di Svizzera ... 
 
.. come al solito ci avevo messo talmente tante cose da visitare dimenticandomi che con 
"laciarleston" più dei 50 km in salita   (sto esagerando) non si riescono a fare..... anche 

se poi in autostrada la mia bicilindrica i 110 km/h li ha fatti con poca fatica  . 
 
Il raduno del Polleggio è appena terminato e noi dopo l'ultima scomoda dormita della 
domenica sera  ci prestiamo a intraprendere la nostra dolomitica  personalizzata   
 
prima tappa poco fuori Casalborsetti dove andiamo a visitare il luogo in cui fu 
segratamente seppellita Anita Garibaldi  dal 4 al 10 agosto 1849 

  Anita non è la 2cv  
 
ma il primo imprevisto lo troviamo subito 
appena ci immettiamo nella SS 309 Romea  

, un incubo camion su camion, autovelox 
ad ogni paese (speriamo che non mi abbiano 

fotografato andavo ai 55 con il limite 
dei 50  .... ho visto perfino davanti alla 
caserma della polizia stradale un autovelox 

incustodito davanti al loro cancello   per 
non parlare delle auto dei vigili con i primi a 

dormire e l'apparecchio a fotografare   
 
per farla breve superata la strozzatura di Mestre 
(che per fortuna aveva il traffico tutto nel senso 
opposto) ci fermiamo per la sosta pranzo su 
l'autogril dalle parti di Treviso, dove incontriamo 
questo bellissimo personaggio  .... 
 
 

 

 miao  
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la cosa divertente era vederlo mangiare gli insetti  , all'inizio gli abbiamo dato dei 
pezzettini di tonno del nostro pranzo, poi quando abbiamo smesso lui o lei (non ho 
controllato  ) si è messo a rincorrere dei piccoli insetti e se li è pappati   penso che 
questa sia fame vera... 
 
 
... riproseguiamo e ci dirigiamo verso la nostra prima tappa, il paese di Erto per vedere 
finalmente con i propri occhi la tragedia di quel lontano 09 ottobre 1963  
 
Ne ho parlato in amarcord ma la vista della frana è davvero impressionante   
 
 la grande M e la piccola Charleston 

qui pernottiamo all'albero di Erto che 
combinazione è stato appena inaugurato il 12 

luglio al nostro arrivo riconosco lo 
stupore dell'albergatrice nel vedere una 2cv 
su queste montagne   
 
ci fa i complimenti e ci dice che abbiamo 
un'auto mitica, si fa conoscenza e posate le 
borse si inizia il nostro percorso della 
memoria. 
 
 
 

Saliamo a Casso un paese con solo 15 residenti e delle case da far paura per come sono 
alte e costruite una vicina all'altra, vista la stagione vediamo solo donne al lavoro nei 
piccoli campi vicino al paese, c'è anche un bar ma è chiuso per turno... 

 

 Casso   
 
a piedi vediamo altri posti in zona, mentre con l'auto ci 
spingiamo fino al paese di Barcis nella Valcellina, anche 
lui con la sua classica diga e lago artificiale  .. 
 

 
 il lago artificiale 

 
 
 
 
 
 
 

i posti sono belli, la strada tutta asfaltata 
percorre un tratto della valle stretto tra le 
montagne e il torrente Cellina, ma le 
montagne quando si apre la valle sono eccezionali   
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Acdyane   prendo in mano le redini della situazione, ora si fa come dico io, tutti a 
cambiarsi di abito, cosa sono queste divise verdi..... ci vuole un bel giallo mimetico 
cbaz          aspetta, le tute gialle dopo, Bruno stai tranquillo, non ho ancora finito, 
rimangono i nostri radiotelegrafonisti, voi dovrete tenerci tutti in contatto 
Paolone    ok capo, tutto chiaro capo, come già eseguito capo 

cbaz     

Riccardo  senti Paolo e se la dessi a te la radio  non ricordo come si usano... sai ne è 
passato di tempo da quando eravamo scout.... ci vorrebbe LJ 
 

 lo sponsor 
 

cbaz  già la nostra copertura aerea dov'è finita   
 
 

 bevete coca Cucca  

e vi sentirete in paradiso  
 
 
P.S. lo sponsor, altrimenti come faccio a scrivere   
 
 

Wa  .... gia ma CICCIO dov'è finito   
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